

Multimedi@

Internet-Shopping @ Frauen-Computer-Power @ Bluetooth™ @ Unterhaltungsgeräte



Liechtensteiner
VOLKSBLATT

Vierzig Prozent der Bevölkerung benutzen Handys

Der Handy-Boom ist ungebrochen! Zur Zeit werden monatlich in Liechtenstein und der Schweiz an die 50 000 neue Mobiltelefon-Abonnemente gelöst. Bereits 40 Prozent der Bevölkerung benutzen Mobiltelefone, weltweit sind es über 500 Millionen Menschen. Und dies trotz Horrorgeschichten in den Medien, denn das Gesundheitsrisiko ist weiterhin unklar. Angeblich werden Schlafstörungen, Gedächtnislücken, Kopfschmerzen, ja sogar Hirntumore durch Handys verursacht. Doch diese Befürchtungen lassen sich durch Fakten nicht bestätigen, aber auch nicht widerlegen. Zu diesem Schluss kommt eine von der Industrie unabhängige Expertengruppe. Das einzige nachgewiesene Risiko ist der Strassenverkehr: Telefonieren am Steuer entspricht einem Blutalkoholgehalt von 0,5 Promille – unabhängig davon, ob das Handy mit einer Freisprecheinrichtung ausgerüstet ist oder nicht.

(Bild: Nokia, Schweiz)

Einkaufsbummel im Cyberspace 2

Ausgewählte Internet-Adressen für das entspannte Einkaufen am Schreibtisch

SD Memory Card 6

Die Memory-Cards stellen eine neue Entwicklungsstufe portabler Speichermedien dar

Spitzengeräte für Augen und Ohren 8

Wir zeigen den Fernseher, der zum europäischen TV-Gerät des Jahres gekürt wurde

«Get the spirit of tomorrow» 13

So das Motto der CeBit im März 2001. Eine Vorschau auf die grösste Computer-Messe